

Elda vive su noche de mayor recogimiento

07/04/2023



El casco histórico se sumergió anoche a partir de las 23 horas en un respetuoso silencio durante la procesión más íntima de la Semana Santa eldense, la del Silencio. Solo el sonido de los solitarios instrumentos rompía el mutismo de la sobrecogedora noche. Pero antes, el templo de Santa Ana era un hervidero de emociones pues costaleros y cofrades se prepararon allí, así como a las imágenes para que todo estuviese a punto para este acto.

Numerosas personas se reunieron a las puertas de Santa Ana para ver el inicio de la Procesión del Silencio, la que recrea a una madre, La Soledad, llorando la muerte de su hijo, el Cristo del Buen Amor, que la precedía ya en la cruz y sin andas.



Todas las cofradías volvieron a participar en este acto, así como manolas, entre las que se encontraban la Fallera Mayor de Elda y sus Damas de Honor, y numerosos devotos, que no dudaron en alumbrar el camino a ambas imágenes. Y es que las calles del recorrido se apagaron para que todo el protagonismo estuviese en las imágenes, excepto la calle Jardines, ya que el Teatro Castelar mantuvo su iluminación nocturna.

Este año, como novedad, se ha vuelto a cambiar el itinerario de esta procesión, en concreto, pasaron por las calles San Francisco, Ortega y Gasset, Jardines, Antonio Maura, San Roque, Colón e Iglesia. Cientos de personas acudieron estas vías para ver el paso de las imágenes.

Viernes Santo

La conmemoración de la pasión, muerte y resurrección de Cristo continúa hoy, Viernes Santo, con la Procesión del Santo Entierro a partir de las 19:30 horas. Participarán todas las cofradías e imágenes. El itinerario será Iglesia, Colón, Nueva, Ortega y Gasset, Jardines, Juan Carlos I, Antonino Vera, Pedrito Rico y San Francisco.

En Antonino Vera, las imágenes con sede en la Inmaculada regresarán por Pedrito Rico, Príncipe de Asturias, Juan Carlos I, Donoso Cortés y Quijote. La Santa Mujer Verónica en Ortega y Gasset continuará por Luis Buñuel, Novo Hamburgo y avenida de Sax hasta su parroquia.



La Fallera Mayor de Elda y sus Damas de Honor acompañaron a la Soledad.



Momentos antes de salir, los cofrades se prepararon en Santa Ana.



